

Indap comenzó entrega de alimentación animal a agricultores afectados por incendios en la Región

PRODUCCIÓN. *Con el objetivo de mitigar pérdidas y asegurar continuidad.*

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

En el contexto de la Emergencia Agrícola decretada por los incendios forestales que han afectado a distintas comunas de La Araucanía, el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) comenzó la entrega de alimentación animal de mantención a pequeños agricultores y agricultoras damnificados, con el objetivo de mitigar las pérdidas y asegurar la continuidad de sus sistemas de producción.

La primera entrega de ayuda se realizó en la comuna de Nueva Imperial, específicamente en el sector Codihue Rincón, beneficiando a 25 usuarios de Indap afectados por los siniestros. El apoyo consideró la entrega de 11 sacos de alimento concentrado para bovinos, ovinos y equinos, equivalentes a 275 kilos, además de 2 sacos de alimentación para aves, equivalentes a 50 kilos, por beneficiario.

RESPUESTA OPORTUNA

La actividad fue encabezada por el director nacional de Indap, Santiago Rojas, junto al Seremi de Agricultura, Carlos Labrín, y la directora regional (s) de Indap en La Araucanía, Jimena Osorio, quienes destacaron la activación de los instrumentos de emergencia del servicio para dar una respuesta oportuna a las y los agricultores afectados.

“Esta ayuda consiste en la entrega de alimento concentrado para animales bovinos, ovinos



FOTOS: INDAP

A NIVEL REGIONAL, 389 USUARIOS DE INDAP HAN RESULTADO AFECTADOS POR LOS INCENDIOS FORESTALES EN LAS COMUNAS DE ANGOL, CARAHUE, CHOLCHOL, COLLIPULLI, ERCILLA, GALVARINO, LUMACO, NUEVA IMPERIAL, PADRE LAS CASAS, PURÉN, TEMUCO Y VICTORIA.

y aves de corral. Para Indap, hoy la prioridad es apoyar a las y los agricultores damnificados, junto con focalizar los recursos de nuestros programas regulares para que lleguen a quienes más lo necesitan”, señaló el director Nacional de Indap, Santiago Rojas.

Desde el territorio, las y los agricultores valoraron el apoyo recibido. Camila Bernales, agricultora y productora bovina afectada por el incendio, explicó que “los potreros destinados a la alimentación de nuestros animales se quemaron completamente. Esta ayuda que entrega Indap es muy importante, porque el alimento concentrado permite cubrir una necesidad urgente para mantener a nuestros animales”.

A nivel regional, 389 usuarios de Indap han resultado afectados por los incendios forestales

“Para Indap, hoy la prioridad es apoyar a las y los agricultores damnificados, junto con focalizar los recursos de nuestros programas regulares para que lleguen a quienes más lo necesitan”

Santiago Rojas,
 director nacional de Indap

en las comunas de Angol, Carahue, Cholchol, Collipulli, Ercilla, Galvarino, Lumaco, Nueva Imperial, Padre Las Casas, Purén, Temuco y Victoria. En Angol, Cholchol, Nueva Imperial, Lumaco y Purén, el apoyo se concretará mediante la entrega directa de alimentación animal, mientras que en el resto de las comunas afectadas se



LA PRIMERA ENTREGA DE AYUDA SE REALIZÓ EN LA COMUNA DE NUEVA IMPERIAL, ESPECÍFICAMENTE EN EL SECTOR CODIHUE RINCÓN.

entregará un bono de emergencia de \$250.000, equivalente al valor de los insumos.

Desde Indap informaron que las resoluciones de emergencia ya se encuentran aprobadas, lo que permitirá que durante los próximos días continúe la entrega de ayudas.

El director nacional de Indap

desarrolló una agenda de trabajo en La Araucanía, que incluyó su participación en Temuco en la entrega de 31 Resoluciones Sanitarias a pequeños emprendedores rurales, así como en la comuna de Curarrehue en la inauguración de Sistemas Sustentables Sanitarios para el Turismo Rural.

CEDOCENTER